

Spendenlauf der Oberschule Am Dorn Dahlenburg

[Adi Brachmann] Für eine spannende Pausengestaltung wurde an der Oberschule Dahlenburg ein Bauwagen gekauft, der noch hergerichtet werden muss. Bereits zwei Drittel der Mittel wurden gespendet. Für das letzte Drittel fand Anfang November ein zweistündiger Sponsorenlauf statt. Organisiert von der Schülerfirma „DornEvents“ unter der Leitung von Renè Niekrasz haben sich 200 Schülerinnen und Schüler beteiligt. Eine Rundstrecke von 1,2 km musste gelaufen werden. Für jede gelaufene Runde spendeten die Eltern und die Sponsoren-Firmen einen Betrag, der in den Spendentopf fließen soll. Gesiegt hat die Klasse 6 b mit 113 Runden. Insgesamt wurden 1.301

Runden gelaufen. „Lauf Dich fit und tu was Gutes!“ war das Motto, sagt Rektor Ulrich Haase-Mühlner und freut sich über die großzügige Beteiligung der Firmen Apotheke Am Markt, Auto Check Jan Peter, Autohaus Hartmut Hacker, Eisenwaren Karl Grabenhorst, Hellas, H&H Autoglas, Ingenieurbüro von Eberstein, Luigi's Delivery, Post, Sparkasse Lüneburg und der Tankstelle Star.

Die Schule bedankt sich ganz herzlich bei allen Spendern und Helfern für die Unterstützung.



Die Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrerinnen und Lehrern. Vorn Rektor Ulrich Haase-Mühlner, links mit dem Ford-Plakat Hartmut Hacker. Im Hintergrund der gekaufte Bauwagen